

# Abschied von Frau Nitschke beim Herbstsingen

Am Freitag, 31.10. trafen sich alle Kinder sowie die aktiven und zahlreiche ehemalige Lehrerinnen und Lehrer in der Aula. Das traditionelle Herbstsingen war in diesem Jahr schon etwas anders.

Wir alle wollten „Danke“ sagen! Danke und Tschüß unserer Schulsekretärin Hildegard Nitschke, die nach 36 Dienstjahren die Johannesschule verlässt und künftig den wohlverdienten Ruhestand genießen kann. Sie war immer verlässliche Ansprechpartnerin für Kinder, Eltern und Lehrer. Für jeden fand sie ein nettes Wort und war bei aller Hektik des Alltags unser „Fels in der Brandung“.

Stellvertretend für alle Schülerinnen und Schüler sangen die Viertklässler ein Abschiedslied und überreichten kleine Geschenke. Ein Kalender, von allen Kindern gemeinsam gestaltet, soll Hildegard Nitschke an die Schule erinnern.

Nach Unterrichtsschluss bedankten sich die Lehrerinnen und Lehrer bei Frau Nitschke und wünschten ihr für die Zukunft „Alles Gute“!



